
Rotelli-De  Carolis(Fdi):
“Ripartono  le  crociere,
Viterbo  prima  tappa  per  i
turisti”

VITERBO  –  Riceviamo  da  Mauro  Rotelli  –  deputato  Fratelli
d’Italia e Marco De Carolis – Coordinatore Turismo Regione
Lazio Fdi e pubblichiamo: “Con l’attesa ripartenza del 26
aprile anche le navi da crociera hanno di nuovo fatto attracco
a Civitavecchia. Un segnale positivo, di riflesso, anche per
Viterbo, che ha iniziato a riempirsi di turisti già dalle
prime ore di ieri. In molti hanno espresso entusiasmo e voglia
di  conoscere  meglio  la  Città  dei  Papi,  in  particolare  il
quartiere medioevale di San Pellegrino. Si tratta di un primo
concreto riscontro dopo l’incontro svolto, lo scorso mese, con
il presidente dell’Autorità Portuale Pino Musolino. In quella
circostanza,  inserita  nel  segno  del  consolidamento  di  una
proficua collaborazione iniziata nel 2018, abbiamo affrontato
numerosi  temi,  fondamentali  per  lo  sviluppo  economico  e
turistico del territorio.
Primo  fra  tutti,  il  rinnovo  di  alcune  priorità:  oltre  al
necessario completamento della Trasversale Orte-Civitavecchia,
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proprio il rafforzamento della Tuscia in un’ottica integrata
di  promozione  turistica  ed  intercettazione  del  traffico
crocieristico.
Concetto sostenuto e ribadito, in quella sede, anche da Joe
Portelli, general manager del terminal crociere RCT, presente
all’incontro.  L’arrivo  dei  primi  turisti  provenienti  da
Civitavecchia è il segno evidente che l’impegno sta dando i
suoi  frutti  e  che  dobbiamo  continuare  a  lavorare  per  la
prosecuzione  ed  il  consolidamento  della  proficua
collaborazione  con  Civitavecchia”.

 


